

Réveillez-vous bande de croyants atrophiés par votre bonne conscience...!

Une fois de plus, ce week-end, je suis passé pour un psychopathe, un insoumis, un débile, parce que j'ai osé remettre en cause certaines vérités officielles, certaines choses allant de soi ; Mais pourquoi donc n'arrive-je pas à croire que l'on vit dans le monde des « bisounours » dans lequel tout le monde il est gentil et tout le monde il est beau...?

Mais putain qu'on se le dise, rien ne va de soi, tout est sujet à questionnement, à commencer par soi-même... C'est un comportement typiquement humain que de se conforter dans sa croyance, mais de là à se mettre des œillères pour nier l'évidence et garder le voile pour ne pas perturber sa misérable existence, on voit bien l'inanité de l'espèce humaine...

Bande de chiens trop fidèles, bande de masos, vous aimez ça, vous faire dominer et que l'on pense à votre placé, hein, t'aimes ça...!

Si de grands hommes tels Copernic, Galilée ne s'étaient pas dressés contre les institutions omnipotentes de l'Eglise en remettant en cause la thèse officielle du géocentrisme, nous serions encore sous le joug du totalitarisme catholique qui a façonné l'humanité durant de longs siècles. Mais comme on le sait, à une forme de totalitarisme succède toujours une autre idéologie dominante. Faut pas baisser la garde !!!

Victor Hugo disait que « la presse a succédé au catéchisme dans le gouvernement du monde. Après le pape, le papier. » Ainsi demandez-vous, aujourd'hui, à qui appartiennent les médias et vous devinez peut-être à qui appartient le monde... !

En témoigne la controverse qui porte sur les événements du 11 septembre 2001 et sa couverture médiatique. Du côté des officiels: silence radio, pas de réponse, des journalistes fidèles au pouvoir qui leur permet d'exister et une propagande islamophobe (ah ces arabes..., tous des voleurs, des tueurs, des animaux quoi!); de l'autre côté, des questions, des adeptes de la théorie du complot, des scientifiques manichéens, des hétérodoxes, des non-conformistes qui voient le mal partout et osent croire que les « Grands de ce monde » (dirigeants politiques, riches industriels et autres...) sont complices pour ne pas dire coupables d'une « busherie » qui a coûté la vie à 3 000 individus, sans compter les 120 000 morts civils Afghans et Iraquiens.

Mais relisez l'histoire de l'Humanité et vous verrez que ce n'est pas vraiment un conte de fée et que bien des massacres, des crimes contre l'humanité ont été perpétrés sur la décision d'une poignée d'hommes machiavéliques. Rappelez vous aussi que Ben Laden est un produit purement américain, financé par la CIA dans les années 80.

De nombreuses études (scientifiques) remettent en cause les thèses officielles des attentats du 11 septembre 2001, thèses issues d'une enquête menée par les pouvoirs publics américains et arrêtée prématurément quelques mois après les événements à l'initiative de G.W. Bush lui même. C'est bon, on a trouvé un passeport de musulman à 380 mètres des 2 tours, même pas brûlé ! c'est Al Qaida. Bravo les experts, c'est une enquête rondement menée....!

Richard Gage a fondé l'organisation « Architects & Engineers for 9/11 Truth » réunissant plus de 900 spécialistes professionnels à travers le monde, pour demander l'ouverture d'une enquête scientifique légale et indépendante au sujet des événements et plus particulièrement par rapport à l'effondrement « improbable » des tours du WTC.

Déjà, 1ère interrogation : comment 2 avions peuvent-ils provoquer l'effondrement de 3 immeubles? (eh oui! Il y en a eu 3!). C'est peut-être con, mais c'est mathématique ! D'autant plus que le 3^{ème} bâtiment démolé (n°7) se situe à quelques centaines de mètres des 2 tours ! Vous avez une pléthore d'immeubles entre les 2 tours et le bâtiment 7, mais aucun ne s'écroule, excepté ce dernier (à 17H22) qui abritait bizarrement... les bureaux de la CIA et quelques autres quartiers d'affaires douteux de Wall Street! Et là, les gens me rétorquent qu'en effet, c'est étrange, on ne peut l'expliquer..., mais qu'en rien, cela ne remet en cause la théorie officielle. On n'a plus qu'à s'en remettre tous à Dieu..... !

Qu'à cela ne tienne, j'ai plein d'autres faits paranormaux sur le 11 septembre dans ma besace....! Que dire des particules de nano termites trouvées dans les décombres du WTC? Des échantillons de poussières prélevés sur le lieu du drame ont été envoyés à 20 laboratoires dans le monde (USA, Europe, Asie). Les physiciens des différents labos ont tous constaté à l'unanimité (même les ricains) la présence importante de nano termites dans les échantillons. Petite explication : la nano termite est un composant réactif fait d'aluminium et de rouille dont le contact dégage de fortes chaleurs (environ 1500°C) et sert à la soudure (pour faire fondre l'acier) ou dans un but militaire (pour l'explosif). Même Bush a reconnu, le 15 septembre 2006, la présence d'explosifs dans les tours dans un discours commémoratif sur les attentats, alors que soit dit en passant, il n'est jamais question d'explosion dans le rapport officiel (vous pouvez vérifier ces propos sur le site de la maison Blanche et verrez comment il reste confus sur les faits). Officiellement, les tours se seraient effondrées sous l'effet des incendies causés par le kérosène qui se consume à 700°C, alors que l'acier fond et cède à 1500° C. Sacré différence quand même...!

Par ailleurs, les pompiers de New York filmés ce jour-là par les frères Naudet pour un documentaire (qui au passage est l'une des rares vidéos non confisquées par la CIA et autres agents de l'(in) sécurité nationale US) affirment tous avoir entendu des explosions dans les sous-sols. Je croyais que les avions avaient percuté les bâtiments respectivement entre les 93^{ème} et 97^{ème} étages pour le WTC1 et entre les 78 et 83^{ème} étages du WTC2... ! Quelques semaines après les attentats, on observait encore des poutres en fusion. Etrange !

Question des physiciens : comment explique-t-on la présence de ce composé explosif sur les lieux du crime ? D'aucun n'accuse qui que ce soit, mais comment a-t-on pu introduire autant de cette matière dans les bâtiments les plus protégés au monde avec le Pentagone ? Allez donc poser la question au directeur de la sécurité de l'époque, qui n'est autre que Marvin Bush, le frère. De plus, c'est bien connu qu'il y a des labos de hautes technologies dans les grottes afghanes pour fabriquer ce type de produit hyper sophistiqué !!!

Je ne vous parle même pas des contrats d'assurance des 2 tours renégociés contre le terrorisme par le propriétaire L. Silverstein quelques semaines précédant les attentats, de tous les avions de chasse US partis ce jour-là en mission au Canada (c'est vraiment pas de bol !) et ne pouvant donc pas intercepter les avions détournés..., ni de tous les silences, non-dits des autorités US autour de l'événement, j'en passe et des meilleurs.

De nombreux universitaires, ingénieurs, architectes, pilotes, vétérans du FBI et de la CIA, victimes et proches de disparus se sont réunis au sein de l'association « Patriots Question 9/11 » pour demander la réouverture de l'enquête. De plus en plus d'américains doutent de la version officielle. A quand le 11 septembre Gate...?

En tout cas, une chose est sûre, c'est que je ne crois pas au hasard et ne m'en remets pas à la providence pour expliquer l'inexplicable ! A bon entendre.... God bless America.

Le père Déchaîne

Femmes de ménage en promo...

Putain, ça me dégoûte... Je viens d'achever une discussion avec 4 femmes de ménage, qui m'ont expliqué la dernière fantaisie abjecte de leur patron. Je ne citerai pas le nom de la société, ne serait-ce que pour ne pas endiguer la portée de cette petite histoire salace, que je trouve assez représentative du rapport entre patrons et ouvriers français, en général... Et pour ne pas faire de pub à l'entreprise, vous l'avez compris !

Alors voilà, ces femmes taffent dans la même boîte et sur le même site depuis bientôt 20 ans... Elles font un travail irréprochable malgré un mi-temps payé au lance-pierre avec des horaires de merde (genre de 6h30 à 8h30 et de 17h30 à 20h30, 5 jours par semaine...Le truc qui te nique pas la vie, quoi !). Mais leur patron, non content de les faire trimer pour un demi-SMIC, vient de réduire non pas leur taux horaire (Il peut pas !), mais tout simplement le nombre d'heures qu'elles font dans la semaine...pour exactement le même boulot à abattre ! Pas con, hein, l'Enculé !

Ses ouvrières ont pourtant essayé de lui expliquer qu'il leur fallait 5 heures par jour pour accomplir toutes leurs tâches. Réponse du boss : « Les intérimaires que j'ai eu(e)s cet été ont bien réussi ! » et refrain : « Si vous n'êtes pas contentes, d'autres le seront à votre place ! ». Chacune d'elles ayant encore un ou plusieurs enfants à la maison... Elles ont signé leur nouveau contrat...

Depuis, elles continuent leur boulot, mais n'arrivent pas à l'achever dans le temps qui leur est imparti... Alors elles bossent ¾ d'heure par jour...gratuitement...de peur de se faire virer si elles ne finissent pas... Chose importante à savoir : Le contrat établi entre la société - à qui appartient le site- et la boîte de ménage n'a pas changé d'un poil ! Le gros porc qui se faisait déjà du pognon sur le dos et la vie de ces 4 femmes, lui, touche désormais plus...en grattant ses employés !

Dernière petite info complémentaire qui fait toujours plaisir à lire: En moyenne, un salarié rapporte à son patron 6500 euros par mois... Alors, maintenant, vous comprenez le sens général de la relation entre patrons et ouvriers dont je vous parlais plus haut ?

DK

Echauffements ...

Bon, aujourd'hui, séance d'échauffements pour tout le monde ! Allez, on commence par faire rouler les épaules en rythme... pffou... surtout, on souffle ! Le dos maintenant !

On descend doucement... pffou... surtout, on souffle !

Oh ! Je vous préviens, les aminches : Que celui qui suit pas vienne pas se plaindre si il se fait un claquage ! Parce qu'il va falloir en mettre un coup... et un long ! 70 ans ! J'ai pas besoin de vous dire de souffler, là ! Dans ce contexte assez tendu de crise financière (de milliards d'euros versés aux banques) et de chute libre du pouvoir d'achat (travailler plus pour... travailler plus et nourrir le chômage), quoi de mieux que rester plus longtemps au taf, dimanches inclus, pour oublier ses ennuis ? Et puis pas question de consulter les syndicats, hein ! Attendez, on est en 2009, on n'est plus obligé de discuter avec le boucher pour avoir de la viande, à c'que j'sache ! ? *Bon, laisse tomber les bonnes résolutions, Gégène, et sors une teteille !*

Entendons nous bien : on n'est pas obligé de travailler jusqu'à 70 ans (*Qui c'est qui rigole ?*). C'est surtout pour ceux qui seraient à la bourre dans leurs annuités qu'ils ont pas et donc, qui ne méritent pas encore la retraite - même pas avoir taffé 42,5 années en 60 ans, bande de branleurs ! Le dialogue est au point mort, la première a même pas été passée...et, comme sait si bien l'exprimer le nabot après les manifs du 29 janvier (interprétation personnelle mais ressentie comme telle par beaucoup) : « Avant d'entamer une discussion, je tiens à rappeler qu'il me reste 3 ans de mandat, alors détendez-vous et fermez les yeux... sinon,, ça n'en sera que plus douloureux ! ».

Bref, revenons en à notre retraite à 70 piges. Si je ne m'abuse, on avait déjà le droit de cumuler taf et retraite, et donc de bosser après 60 ans - Fillon en 2003 - et, en plus, personne n'ignore que les seniors ont davantage de mal à conserver leur emploi ou pire, à en retrouver un ! Alors merde... Qu'est ce qu'elle peut bien nous apporter, cette nouvelle réforme ?... Bah autant que l'ouverture des magasins le dimanche ! Maintenant qu'on sait que ça ne relancerait en rien le pouvoir d'achat et nuirait surtout aux petits commerces (*ça, on l'avait deviné !*) Et donc, rien de plus qu'une banalisation du travail H24 7/7j durant toute ta vie, logiquement, d'ici peu, la perte des primes des dimanches et jours fériés, un renforcement du pouvoir des grosses entreprises et un esclavagisme... euh, une précarité toujours plus importante...

Alors, c'est bon ? Vous êtes chaud ?

DK

Petit jeu : KI SALOPERIE KI L'A DIT ?

C'est le premier, il est facile... mais il y a quand même un piège !

- 1/ « Ce serait plus simple si on pouvait tuer 1 personne par jour ! »
- 2/ « Je suis fier d'être un patron qui délocalise (...), c'est l'évolution. »
- 3/ « Une sanction pénale à 12 ans me paraît être du bon sens. »
- 4/ « Casse- toi, pov'con ! »
- 5/ « Jusqu'à présent, nous n'avons pas commis d'erreur. »
- 6/ « Il faut rendre sa place au travail après des années d'une propagande fallacieuse en faveur du loisir »
- 7/ « Les « gestes commerciaux » - on préférerait ce mot-là à celui de corruption- (...) faisaient partie du métier. (...) En interne, nous avions baptisé ces prêts personnels les POTT, « Prends l'Oseille et Tire Toi ». Tout un programme. »

A/ Rachida Dati, celle des magazines.

B/ Tout le monde en manifestation.

C/ Un flic mécontent.

D/ Cresus, ex-banquier et auteur de « Confessions d'un banquier pourri. ».

E/ Ernest Antoine Seillière, ex-président du MEDEF.

F/ Guillaume Sarkozy, frère aîné de Nico 1^{er}.

G/ Nico 1^{er}, lors d'un discours le 24/03/09.

Tu crois que je te vois pas essayer de lire à l'envers !
1-C ; 2-F ; 3-A ; 4-B ; 5-G ; 6-E ; 7-D.

